



Impulsan producción de animaciones y videojuegos



Docentes del California Institute of the Arts, una de las instituciones más prestigiosas del mundo en el área de las artes visuales y escénicas, participan en la formación de profesionales uruguayos para producción de videojuegos y animaciones.

Profesores de la reconocida institución estadounidense dictan cursos a los alumnos que cursan la licenciatura en Animación y Videojuegos en la Universidad ORT.

La Universidad creó esta carrera en 2010, para fortalecer la producción uruguaya de animaciones digitales y videojuegos con destino a la exportación.

Las industrias de contenidos digitales generan puestos de trabajo de calidad y tienen como insumos principales la capacitación técnica y la creatividad artística, dos fortalezas del país.

La carrera apunta a la formación de estudiantes con interés por los juegos y la creatividad gráfica para dibujos animados. Además de brindar conocimientos para el desarrollo de videojuegos y la animación, la formación también permite desempeñarse en áreas como el diseño, la programación web y el arte digital. Los estudiantes desarrollan animaciones, juegos y sus interacciones, hasta culminar la carrera con un producto final.

ORT Uruguay y CalArts mantienen desde el año 2008 un convenio de cooperación académica, artística y cultural. Este acuerdo incluye el intercambio de docentes y estudiantes, así como la realización de proyectos conjuntos de investigación, enseñanza y apoyo al desarrollo docente.

Dos estudiantes de la universidad uruguaya fueron invitados este año por Cal Arts a participar en talleres de la carrera Program in Character Animation, desarrollados en su sede de Los Angeles.

La empresa Indunor, asociada en Uruguay a General Electric Company, está apoyando este proyecto académico. "Nuestro objetivo es que Uruguay sea el mayor exportador per cápita en la región de software de animación y videojuegos", afirmó el presidente de la empresa Pedro Baridón.

Por el apoyo otorgado a esta iniciativa, Baridón fue reconocido recientemente por la Universidad ORT. "Deseamos que otras compañías puedan contribuir con el desarrollo del conocimiento y la tecnología en Uruguay", agregó el empresario.

Foto: Pedro Baridón recibió el reconocimiento por parte de Charlotte de Grünberg, directora general de Universidad ORT Uruguay.

Categoría: [Empresariales](#)

[Tweet](#)

Me gusta

Comentarios (1)

[martin](#)

noviembre 29th, 2011 at 21:43

por que mejor no se dedican a hacer cosas mas productivas?



Dejar un comentario

Nombre *

Mail (No sera publico) *